

JESUS ET LE DIABLE

Jésus quitta Jean-Baptiste et s'en alla seul dans le désert pour prier son Père du ciel. Il ne mangea rien pendant quarante jours et quarante nuits et il était rempli de l'Esprit de Dieu.

Le diable, l'ennemi de Dieu, chercha à l'éloigner de Dieu et le mit à l'épreuve. "Si tu es le Fils de Dieu, transforme cette pierre en pain!" lui dit-il.

Jésus lui répondit: "Nous n'avons pas seulement besoin de pain pour vivre! Mais la Parole de Dieu est aussi notre nourriture"

Le diable lui montra alors tous les royaumes du monde et lui dit: "Si tu m'adores, le monde t'appartiendra!"

"Nous devons adorer seulement Dieu!" répliqua Jésus.



Du haut du Temple, le diable dit à Jésus: "Jette-toi donc en bas et tu ne risques rien, parce que les anges du ciel te protégeront!"

Jésus lui dit: "Il ne faut pas mettre Dieu à l'épreuve!"

Tout dépité, le diable le laissa, et des anges vinrent pour servir Jésus